

Sehr geehrte Frau Adami,

ich bin in Innichen geboren und aufgewachsen und seit zwanzig Jahren Geiger im Symphonieorchester des Bayerischen Rundfunks.

Ich möchte Ihnen meine Unterstützung für die Forderung nach Errichtung eines Musikgymnasiums in Bozen und des Erhalts der Schwerpunktförderung Musik an den sozialwissenschaftlichen Gymnasien in Meran, Brixen und Bruneck zusagen.

Ich finde, ein so wohlhabendes Land sollte jungen, talentierten Musikern die Möglichkeit bieten, eine schulisch und musikalisch hochwertige Ausbildung zu erhalten, was meines Erachtens nur durch spezialisierte Angebote wie ein Musikgymnasium möglich ist.

mit freundlichen Grüßen

Leopold Lercher

Ich schicke Ihnen diese e-mail, um Ihre Absichten gegen die Reform zu unterstützen. Gleichzeitig möchte ich mich für meine späte Antwort entschuldigen.